



HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

Papeete, le 25 février 2013

MRCC Papeete

Centre de Surveillance, de
Recherche et de Sauvetage
en Mer Polynésie française

Tél : 54.16.16 / Fax : 42.39.15
Courriel : mrccpapeete@mail.pf

Destinataires : Tous Médias

Page 1 de 1

COMMUNIQUE DE PRESSE

Echouement d'un thonier sur le récif de la pointe Vénus

Mardi 25 février, à 2 heures, le MRCC Papeete a intercepté un message de détresse émis par le thonier « Apatoa » qui venait de s'échouer sur le récif de la pointe Vénus. La communication avec le navire a été interrompue quelques instants après.

Le MRCC a aussitôt sollicité l'intervention de l'hélicoptère Dauphin inter-administrations et alerté les pompiers de la commune de Mahina. Une patrouille de gendarmerie a également été dépêchée sur place.

A son arrivée sur zone, l'hélicoptère a constaté que le navire était immobilisé sur le récif de la pointe Vénus, couché sur le flanc bâbord. Les trois marins à bord ont, dans un premier temps, refusé d'être évacués, préférant attendre une tentative de déséchouement au matin.

A 06 heures 50, la houle provoquant des mouvements plus importants du navire, les trois marins ont prévenu le MRCC qu'ils évacuaient finalement le thonier et se sont réfugiés sur le platier. Une embarcation a été mise en œuvre par le MRCC pour se porter à leur rencontre. Celle-ci ne pouvant s'approcher suffisamment, l'embarcation des pompiers de Mahina a été mise en œuvre et a pris en charge les trois membres d'équipage, sains et saufs, à 08 heures.

Une équipe mandatée par l'armateur s'est rendue à bord du navire en cours de journée pour évaluer la faisabilité d'une opération de déséchouement. Cette opération devrait intervenir demain.

✂